

Estimados alfareros:

La Diputación de Zamora, el Ayuntamiento de Pereruela y la Sociedad para el Desarrollo Económico y Social de la Provincia de Zamora (SODEZA) han organizado para el próximo día 27 de agosto de 2011, la **III Feria de Alfarería de Pereruela "Alfareruela 2011"**, continuando en esta tercera edición con la andadura emprendida hace dos años, conscientes de la importancia que tiene para la comarca en general y para los perigüelanos en particular, la promoción y desarrollo del sector alfarero.

Por ello, apostamos por una feria profesional, de ámbito regional y transfronterizo, dirigida a consolidar y promocionar la fabricación y venta de productos elaborados de forma tradicional y artesanal.

Ponemos a vuestra disposición y de forma gratuita un stand de tres metros de frente por dos metros de fondo, del total de 35 stands que se colocarán en la Plaza Mayor (junto a la Iglesia), en el que podréis exponer y vender vuestros productos artesanales.

Al igual que en las ediciones anteriores, os adjuntamos en documento aparte las bases de participación y las fichas de inscripción.

Les agradecemos su participación y les mandamos un saludo muy cordial.

Presidente del Consejo  
Fdo. José Luis Prieto Calderón